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In seguito all’incontro avvenuto il giorno 26 settembre alle ore 9 presso la sede centrale del
ASS6 tra un gruppo di rappresentanti della comunità di Sacile, l’Ass. per il Rinnovamento della
Sinistra, rappresentato da Luigi Zoccolan , Bruno Manfè per UIL pensionati e Carlo Bosi di SPS,
la Direzione dell’Azienda Sanitaria, rappresentata dal Dr. Mario Casini, Diretttore Sanitario, e il
dott. Antonio Gabrielli, Direttore del Distretto Ovest, in cui sono stati affrontati una serie di temi,
si è pervenuti al seguente documento condiviso:
- Relativamente alle lunghe liste di attesa per le prestazioni specialistiche, collegato al
problema, anche economico, della fuga extraregionale (in particolare verso il Veneto), ci si
attende risposte incisive dalla politica regionale e messa in campo di strategie locali atte a
contrastare questo fenomeno. Non si può prescindere a tal fine da un potenziamento dei servizi
in un territorio di confine come il pordenonese.
- Si giudica positiva la riproposizione del bando di concorso della ASS6 per incrementare le ore
di oculistica ambulatoriale, come pure l’attivazione di ore per altre specialità, quali la neurologia,
per cercare di dare risposta ai problemi della demenza, ela pneumologia, per affrontare i
problemi dell’alto numero di persone in ossigenoterapia domiciliare.

      

- Sempre in riferimento alle lunghe liste di attesa e al problema del sovraffollamento del Pronto
Soccorso, le parti concordano sull’importanza di favorire l’associarsi dei medici di famiglia, così
come di altre iniziative previste nel Decreto Balduzzi, nell’interesse della cittadinanza. 
- Si concorda altresì sull’utilità di chiedere, da parte delle Associazioni presenti, un incontro con
l’Azienda Ospedaliera, titolare del servizio di Pronto Soccorso, per garantire all’interno dello
stesso la presenza dello specialista cardiologo e anestesista fino alle ore 20.
- In seguito a comunicazione del dott. Casini, secondo cui il progetto di apertura di studi
associati di Pediatria al 4° piano del padiglione Meneghini non è stato ancora avviato per
l’insorgere di imprevisti di carattere economico che richiedevano immediata risposta, si confida
nell’avvio entro il 2013.
- In merito alla cura delle patologie dell'anziano si giudica positivamente l’istituzione di un tavolo
specifico all’interno dei Piani di Zona in via di approvazione da parte dell’Assemblea dei
Sindaci, e che vedrà, sotto la guida dell’Ambito Sociale, la stretta collaborazione del Distretto
Sanitario e di tutte le parti sociali.
- Per quanto riguarda il problema del parcheggio interno si concorda sulla necessità, in tempi
brevi, di un regolamento che, oltre a stabilire le modalità di parcheggio all’interno della struttura
a garanzia dei dipendenti e dell’utenza che necessita di prestazioni sanitarie, permetta anche
l’ingresso alla Polizia Municipale per neutralizzare i comportamenti di automobilisti di scarsa
educazione civica che occupano senza motivo gli spazi. Si confida nell’incontro promesso
dall’ASS6 entro il mese di ottobre c.a. con tutto il personale presente nella struttura (ASS6,
Azienda Ospedaliera, Cooperative, Volontariato) e con rappresentanti della comunità per
valutare le proposte.
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